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Je donne entièrement raison à Monsieur Olivier Andries,
patron du groupe géant Safran, groupe d’aéronautique et
de défense.

 Ce Monsieur envisageait d’implanter une usine dans les
environs de Rennes et de créer 500 emplois ?  Pour le
remercier  ces  connards  d’écolos  (pléonasme)  l’ont
accueilli en lui lançant des tomates. Il est vrai que
pour ces crétins 500 emplois de plus ou de moins cela ne
les touche pas du moment que cela ne pollue pas…Invité
lors d’une commission parlementaire sur les freins à la
réindustrialisation,  M.Andries a clairement déclaré que
désormais il éviterait d’investir en France dans une
ville détenue par les escrologistes !

C’est, me semble-t-il, la moindre des choses, et je
conseillerais  même  à  ce  patron  de  créer  son  usine
ailleurs  qu’en  France  où  les  charges  sociales  sont
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devenues démentes, de même que toutes les tracasseries
administratives…

On va me dire que je suis un mauvais Français, un
mauvais  patriote…   Peut-être  mais  la  finalité  d’une
usine c’est bien de gagner de l’argent et lorsque vous
êtes  dans  un  pays  loufoque  éloigné  de  toutes  les
réalités économiques votre rôle de PDG c’est de regarder
si  l’herbe  n’est  pas  plus  verte  ailleurs,  non  ?
Réindustrialiser  la  France  oui,  pourquoi  pas,  mais
sûrement pas à n’importe quel prix !

Ces  escrolos  passent  leur  temps  à  enmerder  leurs
concitoyens sous le couvert de protéger la terre… La
terre existe depuis plus de 4 milliards d’années et ce
n’est sûrement pas à cause de la pollution qu’elle va
s’arrêter de tourner !

Regardez en Europe les connards de Bruxelles Van der la
Hyène en tête elle est en train de ruiner l’industrie
automobile  en  voulant  créer  des  taxes  absolument
démentielles sur les constructeurs automobiles si ceux-
ci ne vendent pas suffisamment de voitures à piles dont
personne ne veut !

Cela dit, elle ne se déplace ni en voiture électrique ni
en calèche, que je sache, et elle prend allègrement
l’avion lorsque les besoins s’en font sentir  !Résultat,
Volkswagen licencie, Mercedes licencie, l’équipementier
Bosch licencie…  Tous les constructeurs actuellement
sont dans le rouge et cette gourde n’a pas compris et ne
comprend toujours pas que l’industrie automobile emploie
directement ou indirectement des centaines de milliers
de personnes  !

Alors, évidemment, avec ses 30000€ mensuels cela ne la
touche pas cette bonne femme qui est tout simplement à
enfermer  de  même  que  l’abruti  qui  a  créé  la  taxe



écologique complètement illégale s’apparentant à du vol
et  à  un  véritable  racket   sur  certains  véhicules
(certains sont frappés d’une taxe de 80000€ et ne croyez
pas que cela ne concerne que les véhicules haut de gamme
car même les Dacia devront payer !

Aors oui je sais bien Baieroue de secours doit trouver
40  MILLIARDS,  rien  que  ça,  et  il  doit  taper  tous
azimuts, il va même pomper sur les assurances vie des
Français et sur leurs livrets d’épargne, cela ressemble
là aussi à du vol et en tous cas à de la spoliation…
Qu’il se rassure, de mon côté il n’aura pas un rond,
cela fait bien longtemps que le peu d’avoir dont je
disposais et que j’ai mis toute une vie à gagner a été
mis à l’étranger, et en France je n’ai pas honte de dire
que j’ai organisé mon insolvabilité trop c est trop donc
maintenant c’est FINI.

J’ai 72 ans je bosse depuis l’âge de 25 ans après mes
études et mon service militaire, tous les baltringues
qui se sont succédé lors des différents gouvernements
m’ont dit que c’était la crise et qu’il fallait se
serrer la ceinture ! J’ai beaucoup travaillé, souvent
plus de 70 Heures par semaine, loin des 35H d’Aubry qui
a ruiné plein d’entreprises. Ne prenant presque jamais
de  vacances,  j’ai  cotisé  à  toutes  leurs  caisse  de
sécurité sociale et de retraite à la con (heureusement,
sur les conseils de mon père qui considérait que c’était
du vol obligatoire j’ai cotisé au minimum obligatoire).

Alors, certes, je ne touche pas une grosse retraite mais
n’ayant pas cotisé beaucoup je ne me plains pas.  Ma
femme a également cotisé mais étant décédée elle n’a
jamais rien touché et je n’ai pas le droit à la pension
de réversion donc elle a payé dans le vide. Alors,
depuis 47 ans on me dit de me serrer la ceinture et ils
voudraient me piquer le pognon que j’ai gagné pour payer
leurs conneries et leurs incompétences ? Aujourd’hui je



n’ai qu’une seule parole je sais c’est un peu grossier
mais tant pis qu’ils aillent tous se faire voir chez les
Grecs !

 

 

Au moins, c’est très clair, pas un rond pour eux !  Je
sais,  vous me direz que je suis un mauvais Français et
un mauvais patriote car je refuse de participer à l’élan
national… Je vous répondrais que le peu que j’ai gagné
ce n’est pas pour eux que j’ai grassement nourris durant
toute ma vie professionnelle mais c’est pour mon fils et
mes petites filles à qui je conseille très fort de
quitter ce pays qui part à la dérive !

Je ne peux pas terminer ce post sans parler de la «
crise »Algérienne… Rendez-vous compte, la 7° puissance
du monde se fait damer le pion par des éleveurs de
chèvres incapables d’entretenir leur propre pays et qui
pour certains viennent chez nous pour s’attaquer à nos
jeunes et détruire la France pour qu’elle ressemble à
leur gourbi. Une seule solution,  car ils ne comprennent
que cela,  lA fermeté ! Ils ne veulent pas reprendre
leurs OQTF ? On n’a qu’à les larguer dans leur désert,
remigration massive de tous ceux qui foutent le bordel
en France selon la bonne vieille méthode qu’ils avaient
éprouvée  en  1962  :  «  la  valise  ou  le  cercueil,
confiscation  de  tous  les  avoir  algériens  jusqu’au
remboursement intégral des sommes qu’ils nous doivent,
suppression de toutes les subventions envers ce pays qui
nous hait ,suppression du versement des prestations de
retraites aux milliers de centenaires et plus aucune
relation commerciale avec ces gens là…  Ils ont voulu
leur indépendance ? Qu’ils assument ! M.Tebboune doit
avoir des éléments très grave envers Micron pour que
celui-ci se prosterne à ses pieds…
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